
 

 

 

M.O.: amb. Israele, futuro Gaza non deve dipendere solo da noi = (AGI) - Roma, 26 ott. - "Il 

futuro di Gaza non deve dipendere solo da Israele, ne abbiamo parlato con la comunita' 

internazionale. Spero che si creera' un meccanismo per permettere alle persone di poter vivere li' 

senza rappresentare una minaccia per i vicini. Spero che accada molto presto". Lo ha affermato 

l'ambasciatore israeliano Alon Bar, intervenendo al Salone della Giustizia. 


